

# Ayuda de ZFactura<sup>®</sup>

Copyright © 2023 ZICLOPE INGENIERIA INFORMATICA, SL



## Contenido

ZFactura	
Introducción general	5
Características	6
Requisitos del sistema	9
Editor de informes	10
El menú de la aplicación	
Ventas	
Productos	
Clientes	
Presupuestos	24
Facturas de venta	
Agenda y avisos	
Gestión documental	
Compras	
Proveedores	
Facturas de compra	
Utilidades	
Actualizar precios de productos	
Actualizar IVA de productos	
Impresión de documentos	
Impresión de recibos	50
Envío de documentos	
Envío de noticias	53
Informes	
Lista de productos	
Lista de clientes	57
Lista de proveedores	
Documentos de venta	
Documentos de compra	60
Gráfico del beneficio	
Sistema	63
Configuración general	64
Facturas automáticas	71
Países	75
Provincias	76
Formas de pago	77
Compactar y reparar base de datos	78
Crear copia de seguridad	79
Restaurar copia de seguridad	80
Extras	81
Calculadora	

Calendario	
Explorador de internet	
Bloc de notas	
Enviar correo electrónico	
Ayuda	
Ayuda	
Buzón de sugerencias	
Soporte remoto	
Acerca de	
Comprar ZFactura	



## ZFactura

## ZFactura<sup>®</sup> 2024

https://www.ziclope.net info@ziclope.net

Todos los derechos reservados



## Introducción general

**ZFactura** es una aplicación de facturación especializada para autónomos y profesionales independientes. Concretamente para empresas de servicios que no necesitan de una gestión comercial completa como cálculo de stock, albaranes, etc.

Si usted sólo necesita facturar, ésta es su herramienta, sencilla y potente.

Le permite gestionar sus archivos de datos como:

- Productos y servicios.
- Clientes.
- Proveedores.
- Gastos Facturas de compra.
- Presupuestos de venta y facturas proforma.
- Ingresos Facturas de venta.
- Facturas rectificativas.
- Facturas periódicas.
- Factura electrónica.
- Agenda, avisos y recordatorios.



## Características

NUEVO: Gestor documental integrado para vincular archivos PDF, imágenes, Word, etc a sus clientes, productos, facturas,...

NUEVO: Gestor de envío de noticias de forma masiva para tener al día a sus clientes con los mejores descuentos.

Adaptado a la nueva protección de datos europea RGPD, de 25 de mayo de 2018.

Le permite agregar sus propios campos de datos. Por ejemplo: si necesita en sus productos "Fecha de caducidad", "Lote", "Kilogramos", ...

Series de facturación: ahora le permite llevar distintas series de facturas, presupuestos, ...

Nuevo estilo Office 365, con diseño totalmente renovado y nuevos iconos aún más intuitivos.

#### ¡Compatible con Windows 10!

Ahora podrá disfrutar de su software de facturación en el nuevo sistema operativo de Microsoft: Windows 8, tanto en versiones de 64 como 32 bit.

#### Agenda, avisos y recordatorios

Incorpora una completa agenda que le permite recordar/avisar de facturas pendientes, planificar llamadas con clientes, y anotar cualquier cita con su alarma correspondiente.

También le brinda la opción de <u>enviar por email</u> las citas del calendario a sus clientes y proveedores con un simple clic de ratón.

#### Factura electrónica (e-factura)

Ahorre costes en su empresa realizando sus facturas en formato electrónico y evitando así la impresión en papel. Nuestras aplicaciones le permiten generar sus facturas electrónicas en formato PDF, y enviarlas por email mediante jun sólo clic de ratón!.

Consulte el apartado base de conocimiento de esta ayuda para obtener más información

#### Adaptado al nuevo IVA al 21% y 10%

Adaptado al nuevo IVA al 21% y 10%. El software ha sido adaptado al cambio del tipo de IVA vigente desde el 1 de septiembre de 2012 según el Real Decreto-Ley 20/2012, de 13 de julio de 2012.

#### Sistema de trazabilidad

Le permite llevar un seguimiento de sus ventas en el que puede especificar números de lote de cada producto vendido, nº de serie, garantías, fechas de entrega o caducidad... Ejemplo: las empresas de alimentación están obligadas a indicar el lote de cada producto vendido.

Consulte el apartado base de conocimiento de esta ayuda para obtener más información

#### Redacte emails en HTML con imágenes

Ahora le permite enviar sus emails en formato HTML e incluir imágenes en el mensaje y la firma del correo!.



#### Presupuestos y facturas sin límite de texto en los conceptos

ZFactura le permite hacer sus **presupuestos y facturas sin límite de texto** en los conceptos y productos. Además, podrá usar texto con formato (enriquecido RTF) para soportar diversas fuentes y colores, negrita, tamaño,...

#### Soporte nativo Multi-lenguaje

Le brinda la posibilidad de usar idiomas nativos de todo el mundo: chino, árabe, hebreo, alemán, noruego, sueco, francés, ruso,...

#### Envíe sus presupuestos y facturas desde servidores de correo seguros

Le permite enviar directamente sus presupuestos y facturas por email (correo electrónico) desde cuentas de **google (Gmail), Hotmail, Live, Yahoo**,... y cualquier cuenta de correo que requiera conexión segura SSL y TLS.

#### Entregue sus presupuestos y facturas sin errores de ortografía

ZFactura le permite entregar sus presupuestos y facturas sin errores de ortografía ya que hemos añadido un corrector ortográfico en todo el sistema que le facilita la redacción de sus documentos (se incluyen diccionarios básicos de español, catalán e inglés).

#### Traducido en múltiples idiomas

En Español, Catalán (Català), Inglés (English), Alemán (Deutsch), Francés (Français), Chino (Chinese), Japonés (Japanese).

#### Soporte para facturación automática

Ahora le permite crear facturas automáticas, también conocidas como facturas periódicas, ventas programadas, facturación recurrente, suscripciones y contratos, etc. Este módulo es ideal para empresas que facturan de forma periódica a sus clientes los mismos conceptos. Ejemplo: empresas que facturan mantenimiento mensual, servicios mensuales, servicios de hosting (alojamiento web), etc.

#### Aumenta la productividad con los estilos Office 2016 y Apple Macintosh

El programa de facturación ZFactura le garantiza un aumento en su productividad al disponer del estilo Office 2007. Encontrará con facilidad los comandos que necesita para hacer sus presupuestos y facturas ya que están ubicados en grupos lógicos. Vea la sección Videos para confirmarlo.

#### Totalmente adaptado al nuevo reglamento del IRPF

Para aquellos que deben aplicar el 1% de retención (IRPF) en sus facturas.

#### Envíe sus presupuestos y facturas por email en PDF

Este software de facturación le permite enviar sus presupuestos y facturas por correo electrónico personalizando cada mensaje para cada cliente. Puede enviar los correos desde el propio ZFactura o bien usar su gestor de correo predeterminado como MS Outlook.

#### Benefíciese de los informes interactivos

ZFactura le brinda la posibilidad de interactuar con sus informes. Puede expandir la información de sus clientes, proveedores, libro de ingresos y gastos, etc. con un clic de ratón. Para una mayor compresión vea este video demostrativo: Benefíciese de la potencia de los informes interactivos

#### Cree documentos de venta con un clic

Puede realizar presupuestos de venta y posteriormente convertirlos en factura con un simple clic de ratón.



#### Impresión en PDF

Cualquier informe o factura puede ser impresa directamente en formato PDF para envíos por correo electrónico.

#### Soporte de múltiples impuestos

ZFactura le ofrece la posibilidad de cambiar el nombre y valor de los impuestos. Para soportar impuestos como IVA, VAT, IPSI, IGIC, RUT, etc.

#### Gestor de informes integrado

Dispone de un gestor de informes que le permite diseñar sus propios modelos de facturas, plantillas de presupuestos, incluyendo datos adicionales como logotipos, direcciones alternativas. ZFactura viene acompañado de diversos modelos de facturas y otros informes predefinidos.

#### Gestor de copias de seguridad

Puede crear y restaurar copias de seguridad en cualquier momento.

#### Actualizaciones

ZFactura es capaz de actualizar desde cualquier versión anterior permitiendo así utilizar sus datos existentes.

#### Reglamento de Facturación

Cumple con el Reglamento de facturación RD 87/2005 de 31 de enero, por el que se modifica el Reglamento que regula las obligaciones de facturación, aprobado por el RD 1496/2003, del 28 de noviembre.

Podemos realizar facturas rectificativas, que sustituyen a los antiguos abonos de factura. También nos permite emitir facturas copia, y facturas duplicado.

#### Libro de ingresos y gastos: facturas emitidas y recibidas.

Nos permite visualizar e imprimir el libro de ingresos y gastos de acuerdo a los nuevos cambios establecidos.



## **Requisitos del sistema**

- Sistemas operativos Windows ® 7, 8 y 10, 11.
- PC IBM® o 100 % compatible.
- Intel Pentium III, 800 MHz o superior.
- 512 Mb de RAM.
- 512 Mb de espacio de disco disponible para instalación.
- Monitor de resolución súper VGA (1024 × 768) o superior.



### **Editor de informes**

ZFactura incluye un potente editor de informes que le permite cambiar sus modelos de facturas, presupuestos,... añadiendo sus direcciones alternativas, textos legales, imágenes,... Puede acceder al gestor de informes desde la vista preliminar de cualquier documento imprimible: facturas, presupuestos, listados de productos,...

Tomemos como ejemplo las facturas de venta. Una vez que creamos una factura y hacemos clic en imprimir aparece en pantalla la vista preliminar de la misma. Observe la imagen siguiente:



Vista previa de impresión de una factura

Veamos para qué sirve cada botón de la vista previa:

Botón **Imprimir**: Imprime el documento actual mediante la impresora y opciones por defecto.

Botón **Opciones**: Configurar impresora, nº de copias, calidad antes de imprimir,...

Botón Exportar: Para exportar el documento actual en PDF, JPG, Excel,...

Botón Enviar: Para enviar por email. En este caso se envía el documento en formato PDF.

Botón **Reducir**: Para reducir la vista previa del documento.

Botón Ampliar: Para ampliar la vista previa del documento.

Botón 100%: Vista en tamaño real.

Botón Ajustar página: Ajusta el zoom para visualizar el documento completo en pantalla.

Botón Ancho de página: Ajusta el zoom a lo ancho de la pantalla.

Botón Página anterior: Ir a la página anterior de informe.

Botón Buscar: Buscar un texto en todo el documento.

Botón **Página siguiente**: Ir a la página siguiente de informe.

#### Botones Informes, Diseñar y predeterminar:

Si hacemos clic en el botón **Informes** podremos ver todas las plantillas disponibles para el informe que estamos mostrando.

Por ejemplo: Si estamos en un listado de clientes y hacemos clic en informes podemos ver diversos tipos de informe como correspondencia B5, listado de clientes por nombre.

En este caso vemos las plantillas de factura incorporadas con la aplicación en diversos idiomas.



			١	/ista preliminar			x M
 Light for the second secon	Opciones Dopciones Imprimir	Enviar Reducir Ampliar	100% Ajustar página Zoom	Ancho de página	Página Buscar anterior Vísta previa	Página siguiente	☐ Informes ✓ Diseñar ✓ Predeterminar Informes
	Pagina 1 de 1 FACTURA Número: Fecha: NIF:	Cliente: Domicilio: Población:	de gestión y NGENIERIA INFC Santiago Sánch- cia, Murcia 8 10 082 082 Móvii e.net - info@ziclo	facturación DRMATICA, S.L. ez, 30 : 691 050 050 pe.net	Dto		Copiar informe Eliminar     Copiar informe Eliminar     Català     Deutsch     English     Español     factura A5     factura A5     factura Chile     factura con uadros verdes     factura con degradados suma y sigue     factura con degradados suma y sigue     factura con degradados     factura con firma     factura ac venta anarilla     factura de venta azul     factura de venta azul     factura de venta clasica IVA+IRPF     factura de venta clasica suma y sigue     factura de venta clasica suma y sigue
Pá	rina 1De1	MacBook Air 11 pulgadas	1	826,45	826,45 €		factura de venta clasica Boo Haras     factura de venta clasica Total Letras     factura de venta clasica     factura de venta clasica     factura de venta simple     factura express     factura lila     factura moderna con plazos     factura moderna gris sin fondo     factura moderna gris suma y sigue

Vista previa de impresión de una factura - Informes

Una vez seleccionamos un modelo del árbol de la imagen anterior podemos hacer clic en **diseñar** para personalizarlo a nuestro gusto.

Aunque se recomienda Copiar el informe con un nombre nuevo y realizar los cambios para no perder el diseño original.

Finalmente, una vez realizados los cambios oportunos, podremos guardar el informe y salir del editor. Ahora hacemos clic en el botón **predeterminar** para usarlo como plantilla por defecto.

Consulte el apartado base de conocimiento de esta ayuda para obtener más información.



	- Man Arneda						
	orme ver Ayuda	1 mm (7+ 17+	lessel statutes a				
• • • • • •		• : • • B	/ 및 ૠ ∄ ▼ Ⅲ ₽   Ⅲ 8				
courgo	Data Tayer	8					
- Shape	3		1 2	3 4 5	6 7 8	9 10 11 12 13 14	15 16 1
- A Memos	)						
- Shapes	)						
-A Memol	.oteT						
- Snapez	20 ta1		PageHea	der: PageHea	ader1		
<ul> <li>DetailDa</li> <li>Memol</li> </ul>	8	÷	-		.[1	frxDBDataset1."NombreCome	rcial"]
-A Memo2	21				[fi	rxDBDataset1."Nombre"]	
-A Memo2	2				[fi	rxDBDataset1."Direccion"]	
A Memos	53	N			ſfi	rxDBDataset1."CodigoPostal"] [frxDBI	Dataset1."Ciudad"]
-A Memo2	20				ſf	rxDBDataset1 "NI	
-A Rich1		<b>m</b>	2		, in	IE( <frvdbdataset1 "telefo<="" td=""><td></td></frvdbdataset1>	
-A Memol	ote	÷			[1		,
-= MasterDa	ata1	-4			Įn	IXDBDataset 1. Web J-	
- Pageroo	ter1						
-A Memos	00 04		FACTU	IfrxDBDa	taset2		
- Shape2	25	47					
- Shape2	23						
- Shape	7	Q	Número: [fn	DBDataset2."	Cliente:	[frxDBDataset2."CLIENTES.Nombr	'e"]
			Fecha: Ifp	DBDataset2 "	Domicilio:	[frxDBDataset2 "CLIENTES Direcci	ion"1
Shane® TfrvSł	naneView	~ ~			Bonnenio		
FIOPIEU	aues Lvenitos		[frxDBData [fn	DBDataset2."CLI	Población:	[frxDBDataset2."CLIENTES.Codigo	Postal"]
Align	baNone	•					
Allowvectorex	por Irue	-	Código Ifr	DBData Descripc	ión	Cantidad Precio	M Dto.
Color		-					
Cursor	crDefault	6					
Curve	1						
Description		9					
<sup>™</sup> Fill	(TfrxCustomFill)		MasterD	ata: MasterDa	ata1		frxDBD
FillType	ftBrush	=	DetailDa	ta DetailData	a1		fryDRD
<b>Align</b> Determina la al banda o la pág	ineación del objeto relativa	a la 😜	[frxDBDat [frx	DBDatase [frxDBDat	aset3."Descript	sion"] [frxDBD [frxDBDatas	[frxDB [<

Editor de informes - Modificado factura con cuadros verdes



## El menú de la aplicación

Nada más ejecutar ZFactura podemos observar que todos los comandos están **agrupados en pestañas** (Ventas, Compras, Sistema,...).

Dentro de cada pestaña los comandos están agrupados de forma lógica. Por ejemplo vea el grupo "Ventas" que contiene los comandos (botones) "Presupuestos", "Clientes", "Facturas de venta",...



Pestañas y comandos de ZFactura

Como ya comentamos anteriormente, ZFactura nos permite gestionar datos de clientes, productos, presupuestos, ...

Toda esta información se gestiona de forma muy similar, siempre mediante un listado con las cabeceras de cada archivo.

Veamos como ejemplo el fichero de países (accesible desde la pestaña Sistema > Países):

<b>?</b> () 👷				Paises -	ZFactura			٦	-	×
Ven	tas Compras	Utilidades	Informes	Sistema	Extras	Ayuda				
Configuración general	Facturas automáticas	Países Pr	rovincias For de	mas pago	Compactary la base de	y reparar e datos	Crear copia de seguridad	Restaurar copia de seguridad		
Administración		Archivos de s	sistema			Administ	rar la base de da	atos		^
Crear Modifica Buscar Código	Países r Eliminar Busca Nombre	ar Refrescar	Avisar Expo	₩ rtar						
DE A	Alemania									
DJ Y	/ibuti									
DM D	Dominica									
DO F	Rep.Dominicana									
DZ A	Argelia Scuador									
EE E	Istonia									
EG E	gipto									
EH S	Sáhara occid.									
ER E	ritrea									
	spana			ZICL	OPE INGENII	ERIA INFOF	RMATICA, SL			

Archivo de países



Código	Nombre
СҮ	Chipre
CZ	República Checa
DE	Alemania
DJ	Yibuti
DK	Dinamarca
DM	Dominica
DO	Rep.Dominicana
DZ	Argelia
EC	Ecuador
EE	Estonia
EG	Egipto
EH	Sáhara occid.
ER	Eritrea
ES	España

Rejilla de datos y registro activo (fila seleccionada)

En la parte superior de la imagen aparece una barra de botones similar a la siguiente:

$\bigcirc \bigcirc$			T <sub>A</sub>	-	CC	×*			$\bigcirc$	
Crear	Modificar	Eliminar	Copiar	Buscar	Refrescar	Facturar	Imprimir	Enviar	Avisar	Exportar

Veamos para qué sirve cada uno de ellos:

Botón **Crear**: Como estamos trabajando con el archivo de países su consecuencia sería la creación de un nuevo país.

Botón Modificar: Para modificar el país seleccionado (registro activo).

Botón Eliminar: Para eliminar el país seleccionado (registro activo).

Botón Buscar: Para buscar un país. Más adelante, en esta misma página, trataremos las búsquedas.

Botón Ver todos/Refrescar: Para refrescar todos los datos y mostrar todo.

Botón **Seleccionar**. Para seleccionar el registro activo. Por ejemplo, cuando estamos creando una factura seleccionaremos el cliente con este botón.

Botón **Traspasar/Facturar**. Si está presente, para traspasar un documento a otro. Ejemplo: Convertir un presupuesto que nos han aceptado en factura.

Botón Imprimir. Si está presente, para imprimir presupuestos, facturas, etc.

Botón Enviar. Si está presente, prepara el informe en PDF para enviar por email.

Botón **Avisar**. Si está presente, crea una cita en la agenda para que nos avise en la fecha que indiquemos. Ejemplo: Si estamos en facturas de venta se crea un aviso asociado al nº de factura en cuestión.

Botón Exportar. Si está presente, descarga la rejilla de datos en formato Excel, Texto, HTML...

Una vez que ejecutamos acciones como Crear, Modificar o Eliminar se abre un editor de archivo asociado que nos facilita la introducción de los datos correspondientes. Por ejemplo, si estamos trabajando con el archivo de provincias, se abriría un cuadro de diálogo asociado para su edición:



Paises » M	odificar	—		×
Datos gener	ales			
Código:	DE			
Nombre:	Alemania			
		unter y	× Canaa	Jax
		plan		lar

Editor de países

En este caso sólo tendremos que indicar el código de país y el nombre para tener completa nuestra edición. Pulsaremos el botón Aceptar si queremos guardar los cambios o bien el botón Cancelar si no deseamos guardar la información.

#### **Búsquedas**

Cuando el volumen de información sea considerable usaremos el cuadro de búsqueda para localizar los datos deseados, mediante el botón buscar:

Buscar	×
Introduzca los parámetros de bú	ísqueda:
» Búsqueda avanzada	Buscar

Cuadro de búsqueda

Especificamos los valores que deseamos encontrar y hacemos clic en el botón buscar. Si necesitamos realizar un filtro para un campo sólo, hacemos clic en ">> Búsqueda avanzada", donde podremos seleccionar los campos en los que nos interesa buscar:



Buscar	×
Introduzca los parámetros	s de búsqueda:
» Búsqueda normal	Buscar
Buscar por:	
Código	
Nombre	

Cuadro de búsqueda avanzado



## Ventas

0	9				ZFactura			Ā	-	×
V	<b>/entas</b> C	ompras Utilida	des Infor	mes Sister	na Extras	Ayuda				
	R									
Productos	Clientes	Presupuestos	Facturas de venta	Agenda y avisos	Gestión documental					
Archivos o	de venta	Docume	ntos	Calendario	Documentación					~



#### Productos

Como en cualquier tipo de archivo de ZFactura la gestión (crear, modificar, eliminar, etc.) se realiza de una forma común.

Si desea más información haga clic en este enlace: El menú de la aplicación.

e 🗊 🔒	Prod	uctos y servicios - ZFactu	ra	Ā	-		×
Ventas	Compras Utilidades Informes	Sistema Extras	Ayuda				
R							
Productos Clientes	Presupuestos Facturas Ager de venta y avi	nda Gestión sos documental					
Archivos de venta	Documentos Caleno	dario Documentación					~
Productos y servicios	X						
ziciope	Productos y servicios						
Crear Modificar Elim	ninar Copiar Buscar Refrescar Avisar	Exportar					
Código Non	nbre	Precio	IVA	Descuento	TOTA	L	
001 Cons	ultoría	100,	0000€ 21	%		121	1,00 €
		ZICLOPE INGENIERI	A INFORMATICA, SL				

Productos y servicios



Productos y serv	vicios » Modificar			_		×
Datos generales	Documentos					
Código: Nombre:	001 Consultoría					
-Datos de vent Precio: Descuento:	a 100,0000 €	IVA:	21 % PVP:	121,00 €		
Descripción		™Tahoma	~ 9	<ul> <li>Negro</li> <li>Granate</li> <li>Verde</li> <li>Verde Oliva</li> <li>Azul Marino</li> <li>Purpura</li> <li>Verde/Azul</li> </ul>		
				Gris	✓ Cancel	lar

Editor de Productos y servicios

En la parte superior de la imagen aparecen los siguientes campos:

**Código**: Aquí indicaremos un código único para el producto o servicio ya que esto permite al sistema distinguir entre dos productos distintos.

ZFactura genera estos códigos, de forma automática, secuencialmente: 1, 2, 3, ... por lo que usted no debe preocuparse por el valor este campo **a menos que** disponga de lector código de barras y desee usar dicho valor para codificar sus productos.

Nombre: Un nombre corto para el producto o servicio.

**Datos de venta**: El campo "Precio" es el precio del producto sin impuestos. El campo "IVA" es el % de IVA que se le aplicará al precio. El campo "Descuento" es para aplicar un descuento al Precio final del producto (PVP).

**Descripción:** Descripción detallada de su producto o servicio. Debe rellenar este campo ya que por defecto esta descripción es la que se usa en facturas y presupuestos. Puede observar que le permite usar distintas fuentes, colores, negritas, ...



#### Clientes

Como en cualquier tipo de archivo de ZFactura la gestión (crear, modificar, eliminar, etc.) se realiza de una forma común.

Si desea más información haga clic en este enlace: El menú de la aplicación.

?	0 👷					Clier	ntes - ZFactura			Ŧ	-		×
 	Ven	tas C	ompras U	Itilidade	s Infor	mes Sister	ma Extras	Ayuda					
Prod	uctos C	lientes	Presupues	stos Fi d	acturas e venta	Agenda y avisos	لےے Gestión documental						
Arc	hivos de v	/enta	Doc	cumento	os	Calendario	Documentaciór	1					^
R Clie	ntes 🗵												
	<b>a</b> no		- 1-										
ZICI Crear	Modifica	r Elimin	Clientes	Buscar	Refrescar	Avisar Exp	ortar						
Buscar													
Código	F	Nombre	Comercial			Nombre			Dirección			Códig	go posta
0002						Jaime Pérez							
0001						Carlos Moren	0						
									MATICA SI				
									IVIATICA, SL	_			

Clientes



Clientes » Modifica	r —		Х
Datos generales D	atos adicionales Mapa Documentos		
Código: Nombre Comercial: Nombre fiscal: Dirección: CP: País: NIF:	0001       Teléfono:         Móvil:       Móvil:         Carlos Moreno       Fax:         Prov.:       Contacto:         Contacto:       Contacto:		
Condiciones de fa	IVA forma de pago: Recargo de equivalencia) Banco: IBAN / BIC: Aceptar	× Cance	elar

Editor de Clientes - Datos generales

En la parte superior de la imagen aparecen los siguientes campos:

**Código**: Aquí indicaremos un número único para nuestro cliente. Esto permite al sistema distinguir entre dos tipos de clientes distintos. ZFactura genera estos códigos, de forma automática, secuencialmente: 1, 2, 3,... por lo que usted no debe preocuparse por el valor este campo.

Nombre comercial, Nombre, Dirección, CP (Código postal), Ciudad, País, Provincia, NIF/CIF: En estos campos indicaremos los datos referentes a la facturación, es decir, nombre o razón social, dirección de facturación, etc.

Teléfono, Móvil, Fax, Web, Email: Datos para contactar con el cliente. Contacto: Persona de contacto en la empresa.

#### Condiciones de facturación:

Facturar sin IVA: Si el cliente está exento de IVA.
Aplicar RE: Si nuestro cliente está acogido al régimen de recargo de equivalencia.
Descuento: Si nuestro cliente tiene un descuento asignado por cada factura.
Forma de pago: Forma de pago predeterminada para el cliente en cuestión.
IBAN / BIC: Cuenta bancaria para domiciliar los cobros.
Banco: Nombre de la entidad bancaria.

Si hacemos clic en la pestaña de datos adicionales encontramos los siguientes campos:



Clientes » Modificar		_		×
Datos generales Datos adicionales Mapa Documentos				
SEPA				
Mandato:	Fecha de firma:		$\sim$	
Facturae				
Órgano gestor: Unidad tramitadora:				
Oficina contable: Órgano proponente:				
Observaciones:				
	~~ A	Aceptar	$\times$ Cance	elar

Editor de Clientes - Datos adicionales

SEPA: Si gira recibos bancarios a sus clientes puede especificar el mandato y fecha de firma.

**Facturae**: Si trabaja para administraciones públicas con factura electrónica debe rellenar las casillas que correspondan según su cliente.

**Observaciones**: Campo libre para anotar cualquier situación referente a nuestros clientes. Por ejemplo: Dirección de entrega, condiciones de pago especiales.

En la pestaña <u>Mapa</u>, podemos ver la ubicación de nuestro cliente gracias a Google Maps que está totalmente integrado en la aplicación.

También puede aparecer la pestaña **documentos**, este apartado se explica en la sección de gestión documental.









#### **Presupuestos**

Como en cualquier tipo de archivo de ZFactura la gestión (crear, modificar, eliminar, etc.) se realiza de una forma común.

Si desea más información haga clic en este enlace: El menú de la aplicación.

#### El objetivo de un presupuesto es convertirse en factura.

Por tanto cuando nos aprueben un presupuesto podemos hacer clic en el botón facturar para convertirlo automáticamente en una factura de venta.

ê 🛈 🔒	Presupuestos - ZFactura	<b>A</b> –	<b>□ ×</b>
Ventas       Compras       Utilidades         Ventas       Compras       Utilidades         Productos       Clientes       Presupuestos       Fac         Archivos de venta       Documentos         Presupuestos       S         Ventas       Presupuestos       Fac         Presupuestos       S         Ventas       P       P         Ventas       P       P         Ventas       P       P         Ventas       P       P       P	Informes Sistema Extras Ayuda Agenda y avisos Calendario Calendario Agenda y avisos Calendario		~
Buscar			
Número 🖻 Fecha 🗟 Facturado	Id. Nombre fiscal Nombre Comercial	NI	F
	<no a="" datos="" hay="" mostrar=""></no>		
	ZICLOPE INGENIERIA INFORMATICA, SL		

Presupuestos de venta



Número: 19 Condiciones Sin IV/ Pagado	P00001 Fecha	10/09/2019 rado	<ul> <li>Nombre fise</li> <li>Nombre Co</li> <li>Dirección:</li> <li>CP y Ciudad</li> <li>NIF:</li> </ul>	cal: Carlos I mercial: I:	Moreno	00	001 🔎
Lista de cor	ceptos Modificar 귾 Eliminar 🗌	imes Aceptar $ imes$ (	Cancelar				
Código	Descripción		Cantidad	Precio	Descuento IVA	Import	e
001	Consultoría			1 100,000	0 € 0 %	21 %	121,00 €
	Base Imponib	le % T/A	Τν/Λ				

Editor de Presupuestos de venta - Datos generales

En la parte superior de la imagen aparecen los siguientes campos:

**Número**: Aquí indicaremos un número único para nuestro presupuesto ya que esto permite al sistema distinguir entre dos presupuestos distintos. ZFactura genera estos códigos, de forma automática, secuencialmente: 1, 2, 3,... por lo que usted no debe preocuparse por el valor este campo. **Fecha:** Fecha de emisión del presupuesto. Por defecto la aplicación asigna la fecha del día.

Nombre, Dirección, CP (Código postal), Ciudad, NIF/CIF: En estos campos se mostrarán los datos referentes a la facturación, es decir, nombre o razón social, dirección de facturación, etc. Si hacemos clic en el botón lupa podemos obtener un listado de clientes para filtrar y seleccionar.

Si ya tenemos nuestros clientes creados en la aplicación puede teclear directamente el **nombre** deseado para realizar una búsqueda rápida.

#### Condiciones del presupuesto:

Sin IVA: Si el cliente está exento de IVA.

Con Retención IRPF: Si estamos obligados a facturar con IRPF.

Con RE: Si el cliente está acogido al régimen de recargo de equivalencia.

Pagado: Si el presupuesto está pagado.

Facturado: Si el presupuesto se ha convertido en factura.

#### Lista de conceptos:

En esta rejilla de datos podremos insertar todos los productos y servicios que se vayan a incluir en el presupuesto. Podemos especificar el código, descripción o nombre de producto, la cantidad, precio, descuento por producto y el tipo de IVA para cada concepto.



Lista de conce	ptos					
Crear 🏳	Modificar 🕞 Eliminar 🖯 Aceptar 🛛 Cance	lar				
Código	Descripción	Cantidad	Precio	Descuento	IVA	Importe
001	Consultoría	1	. 100,0000 €	0 %	21 %	121,00 €

Editor de Presupuestos de venta - Datos generales - Lista de conceptos

Si hacemos clic en la casilla de código, se ofrecerá un botón lupa que nos permite acceder al listado de productos para filtrar y seleccionar el que deseemos incluir.

También podemos teclear el código y pulsar intro para realizar esta operación si conocemos el código de memoria.

Si no tenemos los productos codificados también podemos redactar libremente la descripción, precio,... es decir, no se obliga a tener todos los productos/servicios dados de alta en el sistema.

Descuento: Si nuestro cliente tiene un descuento en este presupuesto.

% **IRPF**: Si marcamos la casilla Con retención IRPF se mostrará un campo de texto para introducir el porcentaje a aplicar.

Si hacemos clic en la pestaña de datos adicionales encontramos los siguientes campos:

Presupuestos » Cr	ear						_		>
Datos generales	Datos adicionales	Documentos							
forma de pago Modo:			~						
IBAN / BIC:			~						
Observaciones:									_
					[mprimir	√ Ace	ptar	× Cance	elar

Editor de Presupuestos - Datos adicionales

Forma de pago: Forma de pago del presupuesto.



**IBAN / BIC**: Cuenta bancaria para domiciliar los cobros o para que nos realicen una transferencia. **Observaciones**: Este es un campo libre en el que podemos anotar cualquier incidencia del presupuesto. Si el cliente tiene observaciones en su ficha se copian en cada presupuesto.

También puede aparecer la pestaña **documentos**, este apartado se explica en la sección de gestión documental.



#### Facturas de venta

Como en cualquier tipo de archivo de ZFactura la gestión (crear, modificar, eliminar, etc.) se realiza de una forma común.

Si desea más información haga clic en este enlace: El menú de la aplicación.

?	i 🔒					Facturas c	le venta - ZFac	tura			A	-		×
	Ver		Compras	Utilida	ades Inf	Formes Sister	na Extras	Ayuda						
Arch	nivos de	venta	riesu	Docume	de venta entos	y avisos Calendario	documenta	al ión						*
ZICIO Crear		ar Elimi	Factura nar Cop	as de v	renta 0 • C car Refr	escar Imprimir	• Enviar	Avisar Export	ar					
Número	=	Fecha	-	Id.		Nombre fiscal		Nombre Comerc	ial	NIF			TOTAL	
						<no hay<="" td=""><td>datos a mostrar</td><td>&gt;</td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td></no>	datos a mostrar	>						
						2	ICLOPE INGENI	IERIA INFORMA	tica, sl					

Facturas de venta



Número: 19F0 Condiciones Sin IVA Pagado	00001 Fecha: 10/09/20	Nombre fisc Nombre Cor Dirección: CP y Ciudad	al: Carlos Mo nercial:	preno	0001
Lista de conce ☐⊕ Crear □	ptos Modificar 🗔 Eliminar 🗸 Aceptar	× Cancelar			
Cádico	<b>D</b> /			Den la Dia	
Coulgo	Descripcion	Cantidad	Precio	Descuento IVA	Importe
001	Consultoría	Cantidad	Precio 1 100,0000	€ 0 %	Importe 21 % 121,00 €

Editor de Facturas de venta - Datos generales

En la parte superior de la imagen aparecen los siguientes campos:

**Número**: Aquí indicaremos un número único para nuestra factura ya que esto permite al sistema distinguir entre dos facturas distintas. ZFactura genera estos códigos, de forma automática, secuencialmente: 1, 2, 3,... por lo que usted no debe preocuparse por el valor este campo.

Fecha: Fecha de emisión de la factura. Por defecto la aplicación asigna la fecha del día.

Nombre, Dirección, CP (Código postal), Ciudad, NIF/CIF: En estos campos se mostrarán los datos referentes a la facturación, es decir, nombre o razón social, dirección de facturación, etc. Si hacemos clic en el botón lupa podemos obtener un listado de clientes para filtrar y seleccionar.

Si ya tenemos nuestros clientes creados en la aplicación puede teclear directamente el **nombre** deseado para realizar una búsqueda rápida.

#### Condiciones de cada factura:

Sin IVA: Si el cliente está exento de IVA.

Con Retención IRPF: Si estamos obligados a facturar con IRPF.

Con RE: Si el cliente está acogido al régimen de recargo de equivalencia.

Pagado: Si la factura está pagada.

<u>Rectificativa</u>: Esto permite realizar una factura rectificativa para abonar facturas anteriores. Consulte el apartado **base de conocimiento** de esta ayuda para obtener más información.

#### Lista de conceptos / detalles de factura:

En esta rejilla de datos podremos insertar todos los productos y servicios que se vayan a incluir en la factura. Podemos especificar el código, descripción o nombre de producto, la cantidad, precio, descuento por producto y el tipo de IVA para cada línea de factura.



Lista de conce	otos					
Crear 🏳 N	Aodificar 귾 Eliminar 🖂 Aceptar 🔀 Cance	lar				
Código	Descripción	Cantidad	Precio	Descuento	IVA	Importe
001	Consultoría	1	100,0000 €	0 %	21 %	121,00 €

Editor de Facturas de venta - Datos generales - Lista de conceptos

Si hacemos clic en la casilla de código, se ofrecerá un botón lupa que nos permite acceder al listado de productos para filtrar y seleccionar el que deseemos incluir.

También podemos teclear el código y pulsar intro para realizar esta operación si conocemos el código de memoria.

Si no tenemos los productos codificados también podemos redactar libremente la descripción, precio,... es decir, no se obliga a tener todos los productos/servicios dados de alta en el sistema.

Descuento: Si nuestro cliente tiene un descuento asignado por cada factura.

**% IRPF**: Si marcamos la casilla Con retención IRPF se mostrará un campo de texto para introducir el porcentaje a aplicar.

Si hacemos clic en la pestaña de datos adicionales encontramos los siguientes campos:

Facturas de vent	a » Crear					_		×
Datos generales	Datos adicionales	Documentos						
forma de pag	0							
Modo:			$\sim$					
IBAN / BIC:			$\sim$					
Observaciones	:							
	·							
					ir 🗸	Aceptar	X Cano	elar

Editor de Facturas de venta - Datos adicionales

Forma de pago: Forma de pago de cada factura.



**IBAN / BIC**: Cuenta bancaria para domiciliar los cobros.

**Observaciones**: Este es un campo libre en el que podemos anotar cualquier incidencia de cada factura. Si el cliente tiene observaciones en su ficha se copian en cada factura realizada.

También puede aparecer la pestaña **documentos**, este apartado se explica en la sección de gestión documental.



#### Agenda y avisos

El módulo **Agenda** nos permite organizar nuestras actividades como **llamadas a clientes**, que el sistema nos avise de facturas pendientes, reuniones, etc. de <u>forma visual</u>, ya que podemos navegar por el calendario con vista mensual, por semanas, semana laboral...

•	🕐 🕕 🔒 Agenda y avisos - ZFactura									×
 Proo	Ventas Co Clientes chivos de venta	ompras Utilidades I EEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEE	nformes Sister Agenda a y avisos Calendario	na Extras Ayuda						~
Ag	enda y avisos 🗵									
Agend	da Día Semana I	Agenda y avisos	rear cita Enviar cit	a Imprimir Refrescar		>	<			
	UNES 9	MARTES 10	MIÈRCOLES 11	JUEVES 12	VIERNES 13					
08 09 10 11	Ιζ						<ul> <li>second second sec</li></ul>	eptiemb M X 27 28 3 4 10 11 17 18 24 25 1 2	re de 20 J V 29 30 3 5 6 12 13 1 19 20 2 26 27 2 3 4	019 ► S D 11 1 7 8 4 15 11 22 8 29 5 6
			Z	CICLOPE INGENIERIA INFO	RMATICA, SL			T		

Agenda de citas y avisos

En la imagen anterior podemos observar la barra de herramientas:

Día, Semana laboral, Semana, Mes: Nos permite seleccionar la vista de nuestra agenda por meses, sólo 1 día,...

Crear Cita: Para crear un nuevo aviso o evento en la agenda.

Enviar Cita: Enviar la cita seleccionada por email.

Imprimir: Vista previa de impresión del calendario actual.

**Cuadro de búsqueda**: Para filtrar/buscar entre las citas de nuestra agenda por los campos mensaje, asunto, fechas,...

Para crear un nuevo evento o cita usando el calendario hacemos doble clic con el botón izquierdo del ratón o bien pulsamos el botón **Crear Cita** de la barra de herramientas:





Evento -	Sin título				_		×
Evento							
	Cerrar	🔎 Actividad:	🗖 Mostrar como	No disponible 🔻		1	
Guardar	imesEliminar	Importante	🝷 🔔 Avisar 🗹	15 minutos 🔻	Periodic	idad	
Opera	iciones		Opciones	0 minutos 5 minutos			~
		-		10 minutos			
Asunto:	Visita a ZICLOPE	<u> </u>		15 minutos			
Para:				20 minutos			$\sim$
				30 minutos			
Comienzo:	09/09/2019	~ 00:00	Todo el día	1 hora			
				2 horas			
Finalizacion:	09/09/2019	~ 00:30	<b>•</b>				

Editor de eventos, citas y avisos

Para cada cita o aviso disponemos de los siguientes campos:

**Guardar y cerrar**: Una vez creado o modificado nuestro evento podemos guardar los cambios con este botón.

**Cerrar**: Cerrar la ventana. **Eliminar**: Eliminar el evento.

Actividad: Si se trata de una llamada, algo personal,...

**Mostrar como**: Este campo se usa por compatibilidad con MS Outlook e indica si la cita implica estar fuera de la oficina, no estar disponible,...

**Aviso**: Marcamos esta opción si deseamos que ZFactura **nos avise** de la llegada de un evento. Podemos indicar el tiempo de antelación para el aviso.

**Periodicidad**: Si se trata de un evento que se repite en el tiempo. Por ejemplo un cumpleaños. Nos permite definir la frecuencia de repetición en días, semanas, años,...

Asunto: Descripción breve del evento.

**Para/Ubicación**: Contacto con el que deseamos planificar el evento. Puede ser cliente, proveedor,... **Comienzo**: Fecha y hora de comienzo.

Finalización: Fecha y hora de finalización.

Todo el día: Marcamos esta opción si se trata de una cita o evento que requiere de un día completo.

Finalmente observamos una zona para describir o añadir más información a nuestra cita.

Si marcamos la casilla **Aviso** de nuestra cita, cuando se aproxime dicho evento el sistema nos notificará con la siguiente ventana:



1 Aviso   Visita a ZICLOPE   Hora de inicio: lunes, 9 de septiembre de 2019 0:00   Asunto Vence en   Visita a ZICLOPE   14 horas vencido   Descartar todos   Abrir elemento   Descartar todos   Abrir elemento   Descartar todos	
<ul> <li>Visita a ZICLOPE         Hora de inicio: lunes, 9 de septiembre de 2019 0:00     </li> <li>Asunto Vence en         14 horas vencido     </li> <li>Visita a ZICLOPE 14 horas vencido     </li> <li>Descartar todos Abrir elemento Descar</li> <li>10 minutos Vence en 14 horas vencido Descar     </li> </ul>	>
Hora de inicio: lunes, 9 de septiembre de 2019 0:00         Asunto       Vence en         IVisita a ZICLOPE       14 horas vencido         Descartar todos       Abrir elemento       Descartar todos	
Asunto Vence en           INVisita a ZICLOPE         14 horas vencido           Descartar todos         Abrir elemento         Descartar todos	
Implementation     Implementation       Descartar todos     Abrir elemento       Descartar todos     Descartar todos	
Descartar todos <u>Abrir elemento</u> <u>D</u> escar	
Descartar todos <u>Abrir elemento</u> <u>D</u> escar	
Descartar todos <u>Abrir elemento</u> <u>D</u> escar	
Descartar todos <u>Abrir elemento</u> <u>D</u> escar	
Descartar todos <u>Abrir elemento</u> <u>D</u> escar	
	artar
10 minutos	aitai
Pospor	oner

Ventana de avisos y recordatorios

En la que podemos descartar el aviso como tal si la tarea ya está finalizada o bien posponer el aviso de nuevo.

También podemos abrir cada cita para modificarla o incluso eliminarla desde el editor de eventos.



#### **Gestión documental**

Ahora podrá tener controlado todo tipo de documentos asociándolos a cada cliente, factura, etc. Le permite almacenar en la aplicación archivos PDF, imágenes, Word, Excel, ficheros comprimidos, etc de manera que queden vinculados a número concreto de factura, gasto, a un proveedor, ...

<u>Ejemplo</u>: si enviamos un presupuesto y nos lo devuelven firmado, podremos guardar el documento digital recibido vinculado al número de presupuesto en cuestión.

<u>Ejemplo</u>: si recibidos la factura de la luz por email nos permite crear el gasto como tal y vincular el documento recibido.

De esta forma siempre tendremos acceso al documento original o de interés que hayamos vinculado.

Puede agregar documentos directamente desde la ficha de clientes, productos, proveedores, facturas, presupuestos, gastos, ... Se mostrará una pestaña **Documentos** cuando el servicio esté disponible.

Ventas       Compras       Utilidades       Informes       Sistema       Extras       Ayuda         Image: Compras       Image: Compra <th></th> <th></th> <th>~</th>			~						
Id. F Fecha Tabla Clave Tipo Nombre Asun	sunto								
All total curve report total									

Gestión documental



Gestio	ón documental »	Crear							-	- 🗆	×
Id. Tipo:	000001	Fecha: 0	09/09/2019 v	Nombre: Asunto:				Cargar	Ver	Guardar	·
			Arr	astre s	u archiv	o y suel	te aqu	uí			
Tabla:		~ C	Clave:						Aceptar	X Canc	elar

Editor del gestor documental

En la parte superior de la imagen aparecen los siguientes campos:

Id: Autonumérico, no debe manipularse.

Fecha: Fecha de inclusión o modificación del documento.

Tipo: Para establecer nuestra propia clasificación de los documentos almacenados.

Asunto: Indicaremos de qué trata el fichero, puede resultar muy útil para una futura búsqueda.

Tabla: Si está vinculado a una tabla como clientes, ingresos (facturas de venta), ...

Clave: Número al que el documento está vinculado.


# Compras

2 🛈 🔒	ZFactura				Ā	-	×		
Ventas <b>Com</b> p	utilidades	Informes	Sistema	Extras	Ayuda				
Productos Proveedores	Facturas de compra								
Archivos de compra	Documentos								^



#### **Proveedores**

Como en cualquier tipo de archivo de ZFactura la gestión (crear, modificar, eliminar, etc.) se realiza de una forma común.

Si desea más información haga clic en este enlace: El menú de la aplicación.

? 1 2 Proveedores	ZFactura 🗖 🗕 🗖	×
Ventas <b>Compras</b> Utilidades Informes Sistema	Extras Ayuda	
Productos Proveedores Facturas de compra		
Archivos de compra Documentos		^
Revelopes X		
ZICIOPE Proveedores		
Crear Modificar Eliminar Copiar Buscar Refrescar Avisar Exportar		
Buscar		
Código F Nombre Comercial Nombre	Dirección C	ódigo
	a mostrary	
ZICLOP	INGENIERIA INFORMATICA, SL	

Proveedores



Proveedores » Mod	ificar						×
Datos generales Da	atos adicionales Mapa	Documentos					
Código: Nombre Comercial: Nombre fiscal: Dirección: CP: País: NIF:	0001 MOVISTAR SA Ciud Prov	lad:	×	Teléfono: Móvil: Fax: Web: Email: Contacto:			
Condiciones de fa	IVA	forma de pago: Banco: IBAN / BIC:			Aceptar	Cancel	ar

Editor de Proveedores - Datos generales

En la parte superior de la imagen aparecen los siguientes campos:

**Código**: Aquí indicaremos un número único para nuestro proveedor. Esto permite al sistema distinguir entre dos tipos de proveedores distintos. ZFactura genera estos códigos, de forma automática, secuencialmente: 1, 2, 3,... por lo que usted no debe preocuparse por el valor este campo.

Nombre comercial, Nombre, Dirección, CP (Código postal), Ciudad, País, Provincia, NIF/CIF: En estos campos indicaremos los datos referentes a la facturación, es decir, nombre o razón social, dirección de facturación, etc.

Teléfono, Móvil, Fax, Web, Email: Datos para contactar con el proveedor. Contacto: Persona de contacto en la empresa.

#### Condiciones de facturación:

Facturar sin IVA: Si el proveedor nos factura sin de IVA.
Aplicar IRPF: Si nuestro proveedor factura con retención IRPF.
Forma de pago: Forma de pago predeterminada para el proveedor en cuestión.
IBAN / Número de cuenta: Cuenta bancaria para realizar los pagos.
Banco: Nombre de la entidad bancaria.

Si hacemos clic en la pestaña de datos adicionales encontramos los siguientes campos:



Proveedores » Modificar	×
Datos generales Datos adicionales Mapa Documentos	
Observaciones:	
	lar

Editor de Proveedores - Datos adicionales

**Observaciones**: Campo libre para anotar cualquier situación referente a nuestros proveedores. Por ejemplo: Dirección de entrega, condiciones de pago especiales.

Tenemos acceso al mapa de Google donde nos mostrará la ubicación del proveedor.

También puede aparecer la pestaña **documentos**, este apartado se explica en la sección de gestión documental.







## Facturas de compra

Como en cualquier tipo de archivo de ZFactura la gestión (crear, modificar, eliminar, etc.) se realiza de una forma común.

Si desea más información haga clic en este enlace: El menú de la aplicación.

?	1			Fa	acturas de com	npra - ZFact	ura		A	-		×
 Produc	Venta	s <b>Compra</b>	s Utilidades	Informes	Sistema	Extras	Ayuda					
Arc	hivos de c	ompra	Documentos									~
📑 Factu	ıras de con	ipra 🔀										
<b>ZICIO</b> Crear	Modificar	Fact	curas de comp	ra CC Refrescar	Imprimir Env	iar Avisar	Exportar					
Número	Ē	Factura	Fecha	₹ Id.	1	Nombre fisca	l	Nombre Comercial			NIF	
					<no dates<="" hay="" td=""><td>s a mostrar&gt;</td><td></td><td>·</td><td></td><td></td><td></td><td></td></no>	s a mostrar>		·				
					ZICLO	PE INGENIE	RIA INFORMATICA	, SL				

Facturas de compra



acturas de co	ompra » Modificar				- 0
Datos generale	es Datos adicionales Documentos				
Número: 19 Factura: xx Condiciones Sin IV/ Pagado	A IRPF	/2019 Vombre fiscal: Nombre Comercial: Dirección: Cód. Postal: NIF:	MOVISTAR SA		0001
Crear ( Código	Modificar Eliminar Acept Descripción Telefonía	ar X Cancelar Cantidad Pre- 1	cio Descuento 30,0000 €	IVA 21 %	Importe 36,30 €
Descuento:	Base Imponible % IV 30,00 € 21	(A IVA % 6,30 €			TOTAL 36,30 €

Editor de Facturas de compra - Datos generales

En la parte superior de la imagen aparecen los siguientes campos:

Número: Aquí indicaremos un número único para nuestra factura ya que esto permite al sistema distinguir entre dos facturas distintas. ZFactura genera estos códigos, de forma automática, secuencialmente: 1, 2, 3,... por lo que usted no debe preocuparse por el valor este campo. Factura del proveedor / Doc. Ext. (Documento externo): Si desea introducir el nº de factura del proveedor debe usar este campo.

Fecha: Fecha de emisión de la factura. Por defecto la aplicación asigna la fecha del día.

**Nombre, Dirección, CP (Código postal), Ciudad, NIF/CIF**: En estos campos se mostrarán los datos referentes a la facturación, es decir, nombre o razón social, dirección de facturación, etc. Si hacemos clic en el botón lupa podemos obtener un listado de proveedores para filtrar y seleccionar. Si ya tenemos nuestros proveedores creados en la aplicación puede teclear directamente el **nombre** deseado para realizar una búsqueda rápida.

#### Condiciones de cada factura:

<u>Sin IVA</u>: Si el proveedor nos factura sin IVA. <u>Con Retención IRPF</u>: Si el proveedor está obligado a facturar con IRPF. <u>Con RE</u>: Si el proveedor está acogido al régimen de recargo de equivalencia. <u>Pagado</u>: Si la factura está pagada.

#### Lista de conceptos / detalles de factura:

En esta rejilla de datos podremos insertar todos los productos y servicios que se vayan a incluir en la factura. Podemos especificar el código, descripción o nombre de producto, la cantidad, precio, descuento por producto y el tipo de IVA para cada línea de factura.



Lista de conceptos								
🕞 Crear 🕞 Modificar 🗔 Eliminar 🗸 Aceptar 🔀 Cancelar								
Código	Descripción	Cantidad	Precio	Descuento	IVA	Importe		
	Telefonía	1	30,0000 €		21 9	⁄₀ 36,30 €		

Editor de Facturas de compra - Datos generales - Lista de conceptos

Si hacemos clic en la casilla de código, se ofrecerá un botón lupa que nos permite acceder al listado de productos para filtrar y seleccionar el que deseemos incluir.

También podemos teclear el código y pulsar intro para realizar esta operación si conocemos el código de memoria.

Si no tenemos los productos codificados también podemos redactar libremente la descripción, precio,... es decir, no se obliga a tener todos los productos/servicios dados de alta en el sistema.

Descuento: Descuento ofrecido por el proveedor en dicha factura.

% **IRPF**: Si marcamos la casilla Con retención IRPF se mostrará un campo de texto para introducir el porcentaje a aplicar.

Si hacemos clic en la pestaña de datos adicionales encontramos los siguientes campos:

Facturas de com	pra » Modificar		_	Х
Datos generales	Datos adicionales	Documentos		
forma de pag	0			
Modo: IBAN / BIC:	Transferen			
Observaciones	:			
			contar	lar
			ceptar	ar

Editor de Facturas de compra - Datos adicionales

**Forma de pago**: Forma de pago de cada factura. **IBAN / Número de cuenta**: Cuenta bancaria para realizar los pagos.



**Observaciones**: Este es un campo libre en el que podemos anotar cualquier incidencia de cada factura. Si el proveedor tiene observaciones en su ficha se copian en cada factura realizada.

También puede aparecer la pestaña **documentos**, este apartado se explica en la sección de gestión documental.



# Utilidades

? 🛈 👷		ZFactura					٦	5	-	×
Ventas	Compras U	Itilidades Infor	mes Siste	ma Extras	Ayuda					
	<u>S</u>									
Actualizar precios de productos	Actualizar IVA de productos	Impresión de documentos	Impresión de Recibos	Envío de documentos	Envío de noticias					
Operaci	ones		Impri	mir						~



## **Actualizar precios de productos**

Esta herramienta nos permite incrementar o reducir el precio de todos nuestros productos y de forma masiva.

Si introduce un margen mayor que 0 % el precio será aumentado, si es negativo, reducido.

? ❶ \$	ZFactura	F	-	×
Ventas Compras <b>Ut</b>	ilidades Informes Sistema Extras Ayuda			
Actualizar precios Actualizar IVA de productos de productos	Impresión de Impresión Envío de Envío de documentos de Recibos documentos noticias			
Operaciones	Imprimir			^
	Actualizar precios — — X Nuevo margen: 5% (número negativo reduce el precio). Actualizar Cancelar			
	ZICLOPE INGENIERIA INFORMATICA, SL			

Actualizar precios



# **Actualizar IVA de productos**

Esta utilidad nos permite realizar el cambio de IVA de todos nuestros productos y de forma masiva para cada tipo de impositivo.

⑦ ① <sup>9</sup>			ZFactura			A	-	×
Ventas	Compras <b>l</b>	Jtilidades Informes	Sistema Extras	Ayuda				
	×							
Actualizar precios de productos	Actualizar IVA de productos	Impresión de Imp documentos de F	resión Envío de Recibos documentos	Envío de noticias				
Operacio	ones		Imprimir					~
		Actualizar IVA de p Actualizar General: Reducido: Superreducido:	roductos	vo IVA 21 % 10 % 4 % X Cancelar				
			ZICLOPE INGEN	IERIA INFORMA	ATICA, SL			

Actualizar IVA



### Impresión de documentos

La aplicación le permite imprimir varios documentos a la vez. Por ejemplo: un rango de facturas, los presupuestos de un cliente determinado,...

Pasos a seguir:

- 1.- Seleccionamos el tipo de documento que deseamos imprimir.
- 2.- Filtramos los documentos por: cliente, rangos numéricos y/o fechas.
- 3.- Especificamos el nº de copias por documentos. Por defecto es 1.
- 4.- Finalmente hacemos clic en Imprimir para comenzar el proceso.

Nota: Si marcamos la casilla guardar en PDF se generará cada archivo en este formato. Se guardan en la carpeta de instalación.

0 D 🔋	ZFactura	Ā	-	×
Ventas Compras I	Jtilidades Informes Sistema Extras Ayuda			
Actualizar precios de productos Operaciones	Impresión de documentos de Recibos Imprimir			~
	🖪 Impresión múltiple – 🗆 X			
	Imprimir documentos O Presupuestos Facturas de compra Filtrar nombre: Nombre:			
	Rango numérico Desde: Hasta:			
	Fechas Fecha inicial: Fecha final:			
	Guardar en PDF			
	ZICLOPE INGENIERIA INFORMATICA, SL			

Impresión múltiple



## Impresión de recibos

Esta aplicación incorpora la gestión de recibos bancarios en formato SEPA XML, y la emisión de recibos en papel para la entrega a clientes.

ZFactura genera un recibo a partir de cada factura de venta. Mediante esta utilidad puede imprimirlos o guardarlos en un fichero para enviarlo a su banco.

Pasos a seguir:

- 1.- Filtramos los vencimientos por cliente, rangos numéricos y/o fechas.
- 2.- Hacemos clic en Buscar vencimientos.
- 3.- La lista de vencimientos mostrará los seleccionados.
- 4.- Marcamos los que deseamos imprimir, ya sea a fichero o en impresora.

5.- Ahora podemos imprimirlos mediante el botón Imprimir y guardarlos en un fichero para domiciliar en su banco mediante SEPA XML Core y B2B.

Impresión de Recibos	:		- □ >
ecibos en facturas Imp	primir recibo libre		
cliente Nombre:		Fechas Inicial:	Final:
forma de pago Nombre:		<ul> <li>Pendientes O Todos</li> <li>Pagados</li> </ul>	O Buscar vencimientos
Lista de vencimientos ✓ Marcar todos × D Imprimir Número	esmarcar todos Fecha	Nombre	TOTAL
	0		

Impresión de recibos

Esta utilidad también nos permite la creación de <u>recibos libres</u>, rellenando manualmente todos los campos, para imprimir en papel.



📳 Impresión de Re	cibos	_		×
Recibos en facturas	Imprimir recibo libre			
Número:				
Importe:				
Fecha:	~			
cliente:		Q		
Dirección:				
CP/Ciudad:				
provincia:				
NIF:				
Entidad:				
IBAN:				
		<u> </u>	X Cance	elar

Impresión de recibo libre



### Envío de documentos

La aplicación nos permite enviar de forma masiva todas nuestras facturas y presupuestos a nuestros clientes por email y en formato PDF.

Simplemente aplicamos los filtros de la cabecera y el sistema nos va indicando los documentos de interés a enviar.

Envío de	documentos por e	mail		-	- 🗆	×
Documento	S		Destinatario			
Tipo:	Facturas de vent	a v	Nombre:			ρ
Mostrar:	Todos	Pagados O Pendientes				
Fechas			Rango numérico			
Inicial:	01/09/2019 ~	Final: 30/09/2019 ~	Inicial:	Final:		
Lista de do	cumentos					
lúmero	Fecha	Nombre fiscal	Nombre Comercial	NIF	ТОТ	FAL
		<no hay<="" td=""><td>datos a mostrar&gt;</td><td></td><td></td><td></td></no>	datos a mostrar>			
				Enviar	X De	tener

Envío masivo de documentos



### Envío de noticias

Como en cualquier tipo de archivo de ZFactura la gestión (crear, modificar, eliminar, etc.) se realiza de una forma común.

Si desea más información haga clic en este enlace: <u>El menú de la aplicación</u>.

<b>? 1 2</b>		Envío de noticias - ZFactura		<b>A</b> –	□ ×
Ventas C	Compras <b>Utilidades</b> Info	ormes Sistema Extras Ayuda			
( Contraction of the second se					
Actualizar precios Ac de productos de	ctualizar IVA Impresión de e productos documentos	Impresión Envío de Envío de de Recibos documentos noticias			
Operaciones	s	Imprimir			^
🖳 Envío de noticias 🗵					
crear Modificar Elimi	Envío de noticias	ar Enviar Avisar Exportar			
Buscar					
Código Fecha	F Nombre	Asunto	Destinatarios	Prioridad	Confirm
		<no a="" datos="" hay="" mostrar=""></no>			
		ZICLOPE INGENIERIA INFORMATIO	CA, SL ZFactura	2020 vol 1	

Este módulo nos permite tener una relación constante y fluida con nuestros clientes y proveedores a través de email mediante correo masivo y personalizado con ofertas, cupones de descuento, felicitar la navidad,...

Su uso es muy parecido a cuando enviamos un solo email, solo que aquí como destinatario seleccionamos la lista de clientes o proveedores.

Veamos los campos a cumplimentar:

Campaña: Un nombre para diferenciar un envío de otro.

Fecha: Fecha en la que se crea o modifica de la campaña.

**Correos enviados**: Este apartado muestra el nº de correos enviados de la campaña, es útil si detenemos la campaña sin que haya terminado para después reanudarla desde último email enviado.

**Inicializar**: Si pulsamos este botón y guardamos, podremos enviar la campaña de nuevo desde el principio.

**Enviar a**: Lista de destino a clientes o proveedores. Permite filtros simples como <u>CLIENTES (Ciudad='Madrid')</u>

Asunto: Asunto del email. Permite el uso de variables mediante el botón insertar campo

Adjunto: Podemos adjuntar documentos a nuestro email para que lo reciba cada destinatario de la lista.



**Cuerpo del mensaje**: Aquí es donde redactaremos nuestro email. Como se aprecia en las capturas de pantalla nos permite insertar imágenes, colores, y lo más importante insertar campos para permitir la personalización de cada email.

Observe el texto **[Nombre]** que aparece tanto en el asunto como el cuerpo del mensaje. Se trata de una variable que irá sustituyéndose con cada email de la lista. El botón <u>Insertar campo</u> añade estas variables de forma sencilla

Envío de notici	as » Modificar			- 🗆 ×
Inicio Vista	previa			
Corta	r X Eliminar	• • A A • @ @ •	↓ Importancia alta ↓ Baja importancia	Insertar imagen
Selec	cionar Deshacer A A Q 5		archivo Confirmación de lectura	Insertar enlace campo *
Ec	lición	Texto	Opciones	Insertar
Campaña:	Navidad 2019 Enviar a:	CLIENTES		~
Fecha:	07/09/2019 v Asunto:	Feliz Navidad 2019 [Nombre]		
Correos enviados:	0 Adjunto:			
Inicializar:	Comenzar de cero			
Estimado [No	ombre]			
ZICLOPE les	desea feliz navidad y prósper	o año nuevo		
	uesea leiiz havidad y piospei			
ziciope				
				Aceptar X Cancelar
	N. 117			
Envio de notici	as » Modificar	Editor		- L X
		Editor		
Inicio Vista	previa			
		Email de prueba		
Primero Anter	ior Siguiente Último	info@ziclope.net	Enviar email	
	Lista de candidatos	Test	de prueba	~
Para:	carlosxmorenoxgil@gmail.com			
Asunto:	Feliz Navidad 2019 Shareit			
Adjunto:				
Estimate Ob				^
Estimado Sh	areit			
ZICLOPE les	desea feliz navidad y prósper	o año nuevo		
$\square$				
ziciope				
				~



# Informes

? ()	8			ZF	actura			Ā	-	×
	Ventas	Compras Ut	ilidades Inform	nes Sistema	Extras	Ayuda				
Lista de productos	Lista de clientes	Lista de proveedores	Documentos de venta	Documentos de compra	Gráfico del beneficio					
	Listados bá	sicos	Inform	es de venta y co	ompra					~



# Lista de productos

Mediante este informe podemos obtener un listado de los productos o servicios de nuestra empresa, detallando el código, nombre, precios, etc.

2 🛈 🔒	ZFactura	F	-	×
Ventas Compras U Lista de productos Lista de clientes proveedores Listados básicos	ilidades Informes Sistema Extras Ayuda			*
	Lista de productos — 🗆 X Filtrar			
	Producto			
	ZICLOPE INGENIERIA INFORMATICA, SL			

Lista de productos

Puede filtrar el resultado por los siguientes campos:

Nombre: Aquí puede especificar un nombre total o parcial. Por ejemplo: "Caja", "Caja de tornillos", etc.



### Lista de clientes

Este informe nos permite obtener un listado de los clientes de nuestra empresa, detallando los datos que deseamos visualizar.

❷ <b>① .</b>	ZFactura	ন	-	×
Ventas Compras L Lista de productos Lista de Listados básicos	Utilidades Informes Sistema Extras Ayuda			*
	Lista de clientes - 🗆 X			
	Código postal			
	provincia			
-	Nombre			
	<u>○ ⊻</u> er X Cancelar			
	ZICLOPE INGENIERIA INFORMATICA, SL			

Lista de clientes

Puede filtrar el resultado por los siguientes campos:

Código postal: Para obtener sólo los clientes de una zona determinada.
Provincia: Para obtener los clientes de una provincia determinada.
Nombre: Para filtrar por el nombre del cliente.
Detallar todos: Esta opción muestra más datos referentes al cliente.



#### Lista de proveedores

Este informe nos permite obtener un listado de los proveedores de nuestra empresa, detallando los datos que deseamos visualizar.

2 D 🔒	ZFactura	F	-	×
Ventas Compras U Lista de productos clientes Listados básicos	tilidades Informes Sistema Extras Ayuda			*
	Lista de proveedores — 🗆 X Filtrar			
	Código postal provincia			
	Nombre			
	<u>Ver</u> X Cancelar			
	ZICLOPE INGENIERIA INFORMATICA, SL			

Lista de proveedores

Puede filtrar el resultado por los siguientes campos:

Código postal: Para obtener sólo los proveedores de una zona determinada.
 Provincia: Para obtener los proveedores de una provincia determinada.
 Nombre: Para filtrar por el nombre del proveedor.
 Detallar todos: Esta opción muestra más datos referentes al proveedor.



#### Documentos de venta

Este informe nos permite obtener un listado de presupuestos y facturas de venta, mostrando bases e impuestos desglosados, entre un periodo de fechas determinado, filtrándolos por serie, cliente y si están pendientes de facturar, pagados, etc.

2 D 🔒		ZFactura		<u>ه</u>	-	×
Ventas Compras Lista de Lista de Lista de productos clientes proveedores Listados básicos	Utilidades Informes Siste Documentos de venta Documento Informes de venta	ema Extras Ayuc tos Gráfico del peneficio y compra	da			*
	Documentos de venta         Documentos         Consultar         Serie:         Mostrar         Filtrar         cliente:         Fechas         Fecha inicial:         Fecha final         Detallar					
		<u>,⊖ ⊻</u> er	× Cancelar			

Lista de facturas

Puede filtrar el resultado por los siguientes campos:

Consultar: Aquí especificamos si queremos consultar presupuestos o facturas.

Serie: Si está vacío se muestran todas las series.

**Mostrar**: Si marcamos todos se mostrarán todos los presupuestos, si marcamos pendientes sólo los no facturados...

Filtrar por nombre: Si deseamos ver las facturas de un determinado cliente.

**Fechas**: Aquí podemos establecer el intervalo de fechas en el que pretendemos realizar la consulta. **Detallar todos**: Esta opción muestra el detalle de cada operación.

Esta utilidad permite obtener distintos tipos de listado de documentos: <u>ordenado por nombre, informe tipo</u> <u>347,...</u>

Para acceder a estos listados debe hacer clic en Ver > Informes > Seleccionar modelo.



#### Documentos de compra

Este informe nos permite obtener un listado de las facturas de compra, mostrando bases e impuestos desglosados, entre un periodo de fechas determinado, filtrándolas por proveedor y si están pagadas, pendientes, etc.

2 🛈 🔒		ZFactura		Ŧ	-	×
Ventas Compras  Lista de Lista de Lista de productos clientes proveedores Listados básicos	Utilidades Informes Sist Documentos Documer de venta Informes de venta	tema Extras Ayuda ntos Gráfico del beneficio a y compra				~
	Documentos de compra Documentos Consultar Serie: Mostrar Filtrar Proveedor: Fechas Fecha inicial: Fecha final Detallar		×			
		<u> </u>	ncelar			

Lista de presupuestos

Puede filtrar el resultado por los siguientes campos:

**Consultar**: Aquí especificamos que tipo de facturas queremos visualizar: venta o compra. **Serie**: Si está vacío se muestran todas las series.

**Mostrar facturas**: Si marcamos todas se mostrarán todas las facturas, si marcamos pendientes sólo las que tengan el campo pagado en blanco, y si marcamos las pagadas se visualizarán aquellas que tengan marcadas este campo.

Filtrar proveedor: Si deseamos ver las facturas de un determinado cliente o proveedor.

**Fechas**: Aquí podemos establecer el intervalo de fechas en el que pretendemos realizar la consulta. **Detallar todos**: Esta opción muestra el detalle de cada operación.

Esta utilidad permite obtener distintos tipos de listado de documentos: <u>ordenado por nombre, informe tipo</u> <u>347,...</u>

Para acceder a estos listados debe hacer clic en Ver > Informes > Seleccionar modelo.





## Gráfico del beneficio

Este informe nos permite obtener un gráfico de barras, tarta,... contrastando las facturas de venta y las facturas de compra, entre un periodo de fechas determinado.

2 🛈 🔒	ZFactura	ন	-	×
Ventas Compras Ventas Compras Lista de Lista de Lista de productos clientes proveedores Listados básicos	Utilidades Informes Sistema Extras Ayuda Documentos Documentos de venta de compra Informes de venta y compra			~
	Gráfico del beneficio — 🗌 X Fechas Fecha inicial: 01/01/2019 Fecha final 31/12/2019 Ver Xancelar			
	ZICLOPE INGENIERIA INFORMATICA, SL			

Gráfico del beneficio

Puede filtrar el resultado por los siguientes campos:

Fechas: Aquí podemos establecer el intervalo de fechas en el que pretendemos realizar la consulta.

Esta utilidad permite obtener distintos tipos de listado del beneficio: <u>por trimestres, área, tarta,...</u> Para acceder a estos listados debe hacer clic en Ver > Informes > Seleccionar modelo.



# Sistema

? 🛈 🔒					ZFactura		Ā	-	×
Ventas	Compras	Utilidad	es Inform	nes Sister	<b>na</b> Extras Ayuda				
(Y) []					>ि<		$\rightarrow$		
Configuración general	Facturas automáticas	Países	Provincias	Formas de pago	Compactar y reparar la base de datos	Crear copia de seguridad	Restaurar copia de seguridad		
Administración		Archivos d	de sistema		Adminis	trar la base de da	atos		~



## **Configuración general**

En este apartado podemos configurar diversas opciones para el **funcionamiento de ZFactura**. Veamos la función de cada pestaña:

Facturación: Tipos de impuestos, datos fiscales de nuestra empresa, logotipo, regímenes acogidos, etc.

Configuración								_	
acturación Comerc	cio electrónico Fac	tura electrónica	Sistema Copia	as de seguridad	Acceso	Apariencia	Campos adicion	ales	
Datos de la empre	sa								
Nombre Comerci	al: Su Nombre com	ercial		Teléfono:					
Nombre fiscal:	Su Nombre fisca	al		Móvil:					
Dirección:				Fax:					
CP:		Ciudad:		Web:					
País:	~	Prov.:	$\sim$	Email:					
NIF:				IBAN / BIC:					000
Impuestos					RG	PD			
Impuesto genera	τ	Conoroli	IVA 21.9%	RE					
Inipuesto genera	NIF	Peducido:	10 %	1.4 %					
Retención:		Superreducid	0. 4%	0.5 %					
Recención.		Superreducid	0.						
	0 0	% Series:			Log	<b>JO</b>			
						Cambiar	Eliminar		
Con recargo	equiv. (RE)								
🗌 Asignar IVA p	oor defecto						1		
Trazabilidad:		/					ziclop	e	
Registro Mercant	il:						-		
-									
								Aceptar	

Datos de facturación

- Nombre comercial, nombre fiscal, Dirección, CP (Código postal), Ciudad, Provincia, NIF/CIF y Número de cuenta: En estos campos indicaremos los datos referentes a la facturación, es decir, nombre o razón social, dirección de facturación, etc.
- Teléfono, Web, Email: Datos para que contacten con nosotros.
- Identificadores: En este apartado podemos cambiar el nombre a los impuestos. Por ejemplo cambiar IVA por IGIC, NIF por RUC,...
- El apartado **trazabilidad** nos permite agregar un campo adicional a nuestros presupuestos y facturas para indicar nº de lote, nº de serie,...
- Series. Nuestras aplicaciones de facturación le permiten llevar distintas series de facturas, presupuestos,... si usted así lo necesita para su empresa. Para obtener más información vea este enlace:

https://www.ziclope.net/ayuda/como-trabajar-con-series-de-facturacion-presupuestos-albaranes/

Consulte el apartado base de conocimiento la web para obtener más información.



#### Impuestos:

Aquí podemos configurar los distintos tipos de impuestos soportados: IVA y RE, para cada uno de los tres regímenes: general, reducido y superreducido.

Con retención IRPF: Si estamos obligados a facturar con retención.

Con recargo de equivalencia RE: Si nuestros proveedores deben facturarnos con este impuesto.

RGPD y Registro Mercantil: Aquí puede poner los requisitos legales que deba indicar su empresa.

Logo: Para poner su logotipo en presupuestos, facturas,...

#### Comercio electrónico:

Facturación Comercio electrónico Factura electrónico Sistema Copias de seguridad Acceso Apariencia Campos adicionales    Configuración de los documentos a enviar:  O Texto  ITML  Estándar  Factura nº [ID_INGRESOS] para [INGRESOS.Nombre]  Contar  Factura nº [ID_INGRESOS] para [INGRESOS.Nombre]  Editor  Editor  Editor  Editor  Fegar Seleccionar Deshacer Edición  Factura correspondiente a los productos y/o servicios contratados. Si tiene alguna dificultad para visualizar el documento no dude en contactar con nosotros. Reciba un cordial saludo. Departamento de administración  Acceptar Cancelar Cancelar Cancelar Cancelar Cancelar	Configura	ción				_	- 🗆	×
Configuradón de los documentos a enviar:       ○ Texto       ● HTML         Estándar       Facturas Presupuestos         Asunto:       Factura nº [ID_INGRESOS] para [INGRESOS.Nombre]         Editor         Lotor         Editor         Inicio <ul> <li>Contar</li> <li>Copiar</li> <li>Deshacer</li> <li>A</li> <li>A</li> <li>Deshacer</li> <li>Estimado [Contacto],</li> <li>Incluimos en el archivo adjunto la factura correspondiente a los productos y/o servicios contratados.</li> <li>Si tiene alguna dificultad para visualizar el documento no dude en contactar con nosotros.</li> <li>Reciba un cordial saludo.</li> <li>Departamento de administración</li> <li>Aceptar</li> <li>Carcelar</li>       &lt;</ul>	Facturación	Comercio electrónico	Factura electrónica Si	stema Copias de seguridad	Acceso Apariencia	Campos adicionales		
Estimado [Contacto], Incluimos en el archivo adjunto la factura correspondiente a los productos y/o servicios contratados. Si tiene alguna dificultad para visualizar el documento no dude en contactar con nosotros. Reciba un cordial saludo. Departamento de administración	Configuració	n de los documentos a	a enviar:	(	) Texto	HTML		
Asunto: Factura nº [ID_INGRESOS] para [INGRESOS.Nombre] Editor	Estándar Fa	acturas Presupuestos	5					
Editor	Asunto:	Factura nº [ID_INGR	ESOS] para [INGRESOS.	Nombre]				
Inicio       Iminio         Iminio       Iminio         Pegar       Copiar         Seleccionar       Deshacer         Edición       Iminio         Estimado [Contacto],         Incluimos en el archivo adjunto la factura correspondiente a los productos y/o servicios contratados.         Si tiene alguna dificultad para visualizar el documento no dude en contactar con nosotros.         Reciba un cordial saludo.         Departamento de administración				Editor				
Inicio         Image: Cortar         Pegar         Seleccionar         Estimado [Contacto],         Incluimos en el archivo adjunto la factura correspondiente a los productos y/o servicios contratados.         Si tiene alguna dificultad para visualizar el documento no dude en contactar con nosotros.         Reciba un cordial saludo.         Departamento de administración				Editor				
Image: Cortar image       Image: Cortar image: Cortar image       Image: Cortar image: Cortar image       Image: Cortar image: Cortar image: Cortar image: Cortar image       Image: Cortar image:		Inicio						
Pegar Copiar   Seleccionar Deshacer   Edición A A U S E E E E E E Insertar inagen enlace   Edición Texto   Insertar Insertar<		Cortar X Eli	minar Arial	▼ 13 ▼ Å	•			
Edición Texto Insertar Federal Contacto], Incluimos en el archivo adjunto la factura correspondiente a los productos y/o servicios contratados. Si tiene alguna dificultad para visualizar el documento no dude en contactar con nosotros. Reciba un cordial saludo. Departamento de administración	Pegar		eshacer A A	」 ら ≣ ≣ ≣ ⊒		Insertar Insertar		
Estimado [Contacto], Incluimos en el archivo adjunto la factura correspondiente a los productos y/o servicios contratados. Si tiene alguna dificultad para visualizar el documento no dude en contactar con nosotros. Reciba un cordial saludo. Departamento de administración	å	Edición		Texto		imagen enlace Insertar		~
Incluimos en el archivo adjunto la factura correspondiente a los productos y/o servicios contratados. Si tiene alguna dificultad para visualizar el documento no dude en contactar con nosotros. Reciba un cordial saludo. Departamento de administración	Estimad	lo [Contacto].						^
Incluimos en el archivo adjunto la factura correspondiente a los productos y/o servicios contratados. Si tiene alguna dificultad para visualizar el documento no dude en contactar con nosotros. Reciba un cordial saludo. Departamento de administración	la el dine e	• • •			-			
Si tiene alguna dificultad para visualizar el documento no dude en contactar con nosotros. Reciba un cordial saludo. Departamento de administración	contrata	os en el archivo idos.	o adjunto la factu	ira correspondiente	a los producto	os y/o servicios	•	
Si tiene alguna dificultad para visualizar el documento no dude en contactar con nosotros. Reciba un cordial saludo. Departamento de administración	0.1							
Reciba un cordial saludo. Departamento de administración	Sitiene	alguna dificulta	ad para visualiza	ar el documento no	dude en conta	ictar con nosoti	ros.	
Departamento de administración	Reciba	un cordial salu	do.					
· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	Departa	mento de adm	inistración					
✓ Aceptar X Cancelar								~
						√ Ace	otar 🛛 🗙 Ca	ancelar

Comercio electrónico

En esta ventana podemos especificar el texto por defecto para el envío por email de presupuestos, facturas y demás informes (estándar). Podemos enviar sólo texto o HTML que nos permite poner una imagen como firma del email, colores,...

#### Factura electrónica:



Configuración									_		×
Facturación Comerc	cio electrónico	Factura electrónica	Sistema	Copias de segu	uridad	Acceso	Apariencia	Campos adiciona	ales		
Configuración											
Certificado:					<u>A</u> bri	r					
Contraseña:											
Campo firma:	ZFirn	la									
Dazáni											
Localización:											
Contacto:											
Nombre:											
Apellidos:											
								$\checkmark$	Aceptar	X Can	celar

Factura electrónica

Puede incluir su certificado de firma digital para generar facturas electrónicas. Consulte el apartado **base de conocimiento** de esta ayuda para obtener más información.

Sistema:



Configuración	- 🗆 X
Facturación Comercio electrónico Factura electrónica Sistema Copias de	seguridad Acceso Apariencia Campos adicionales
Idioma Idioma: Español ~	Configuración email
Decimales Moneda: 4 - Total moneda: 2 -	Su nombre: Dirección de correo: Servidor SMTP/Puerto:
Base de datos	Conexión cifrada:
Maximizar ventanas al abrir Ver detalles de documentos No usar listas de productos	Mi correo requiere autentificación Usuario: Password:
Usar texto ilimitado para productos	Enviar copia a: B.C.C.:
No permitir exportar rejillas de datos	Solicitar confirmación de lectura
Opciones PDF Excluir fuentes:	
	✓ Aceptar X Cancelar

Sistema

- Idioma: Podemos elegir el idioma de la aplicación.
- **Decimales:** Por defecto 4 decimales para los campos moneda (precios, importes), y 2 para totales moneda (Total factura).
- Base de datos:
  - El campo ver todos los registros al abrir nos permite cargar todos los datos en la rejilla cuando navegamos a cualquier archivo de datos. Si hay muchos datos puede afectar al rendimiento.
  - Otra opción que facilita el uso es maximizar las ventanas al abrir ya que le permite visualizar la mayor cantidad de datos en pantalla.
  - Ver detalles de documentos nos permite ver las facturas y sus conceptos en la misma pantalla de navegación.
  - Marque No usar lista de productos cuando simplemente desee redactar texto libre en lugar de disponer de una lista desplegable con los productos. Esta opción requiere que Usar texto ilimitado esté desactivada.
  - Usar texto ilimitado para productos permite redactar usando fuentes, colores, negritas... Si simplemente desea tener texto ilimitado pero sin formato puede marcar la opción secundaria.
  - Generar PDF a partir de imágenes se usa cuando el diseño de factura es muy complejo y la generación por defecto de PDF no funciona correctamente.
  - Desactivar diccionarios: si no desea que se invoque al corrector ortográfico mientras escribe marque esta opción. Se recomienda marcarla si su PC no tiene suficientes recursos, o si experimenta una escritura excesivamente lenta.



- **Configuración email:** ZFactura nos permite enviar nuestras facturas e informes en PDF por email mediante dos formas:
  - 1) Usando su gestor de correo predeterminado (Ej. Outlook) de forma que todos los mensajes son creados y enviados desde el gestor.
  - 2) Otra forma es enviarlos desde ZFactura. Para ello debe rellenar todos sus datos para la cuenta de email con la que se realizarán los envíos.
- **Opciones PDF:** Nos permite incluir una lista de fuentes para se excluyan en la generación de facturas en PDF,...

#### Copia de seguridad:

Configuración						-	-	×
acturación Comercio electr	rónico Factura electrónica	Sistema	Copias de seguridad	Acceso	Apariencia	Campos adicionales		
-Realizar copias de segurida	ad automáticas							
Cada:	0 días 🜲							
Próxima copia:	~							
Guardar las copias en:	C:\Users\Desktop		~					

Copia de seguridad

Ahora podemos programar copias de seguridad automáticas cada cierto número de días en la carpeta que deseemos. El campo próxima copia indicará la fecha en la que se realizará la siguiente copia de seguridad.

Acceso:



Configura	ción							-		×
Facturación	Comercio electrónico	Factura electrónica	Sistema	Copias de seguridad	Acceso	Apariencia	Campos adicionales			
Establece	er contraseña de acces	50								
Contras	eña actual:									
Nueva	contraseña:									
Repita	a contraseña:									
		Eliminar contraser	ia							
							√ Ace	ptar	× Can	celar

Seguridad

Este grupo de opciones nos permite establecer una contraseña al abrir ZFactura.

Apariencia:



	cion							-	>
acturación	Comercio electrónico	Factura electrónica	Sistema	Copias de seguridad	Acceso	Apariencia	Campos adicio	onales	
Apariencia Estilo:	general Office 2019 Verde		Usar editore	es nativos					
Imágenes Fondo:							Cambiar	Eliminar	
Cabeceras									
Cabeceras Color A:	clW	/hite ▼ Tex	to descriptivo	) du Europho					
Cabeceras Color A: Color B:	clW	/hite ▼ Tex /hite ▼ Ali	to descriptivo ineación (x, y 300	y): Fuente	Fuent	e			
Cabeceras Color A: Color B: Altura:	clW clW	/hite ▼ Tex /hite ▼ Alf	to descriptivo neación (x, y 300	40 Color	Fuent	e			
Cabeceras Color A: Color B: Altura:	clW clW 80	/hite ▼ Tex /hite ▼ Ali	to descriptivo neación (x, y 300	40 Color	Fuent	e			

Apariencia

- En la pestaña Apariencia podemos cambiar la configuración visual de la aplicación:
  - Estilo: Este campo afecta al estilo general de la aplicación. Estos estilos pueden ser Windows 7, Office 365, Mac...
  - Imagen de fondo: para cambiar el fondo de la aplicación.
  - **Imagen de cabeceras**: como ha observado, todos los listados de archivos llevan una cabecera gráfica en la parte superior. Aquí puede poner el logotipo de su empresa o cualquier otra composición.
  - El fondo de la imagen de cabeceras, si la imagen cargada es transparente, puede ser un degradado de dos colores: desde **Color A** hacia el **color B**.
  - Altura: es la altura para la imagen de cabeceras. Podemos especificar 0 si no queremos mostrar ninguna imagen.
  - **Fuente**: En este grupo de opciones tenemos todas las herramientas para configurar la apariencia del texto informativo que aparece en la imagen de cabeceras. Las propiedades x (margen izquierdo) e y (margen superior) son para definir la posición que tendrá en pantalla el texto informativo. Las propiedades Fuente y color son para definir los atributos visuales del texto: especificar negritas, tipo de fuente, etc.

Campos adicionales: Este apartado se trata en el siguiente enlace web debido a su complejidad

https://www.ziclope.net/ayuda/como-agregar-nuevos-campos-de-datos-a-clientes-productos-facturas/



### Facturas automáticas

Como en cualquier tipo de archivo de ZFactura la gestión (crear, modificar, eliminar, etc.) se realiza de una forma común.

Si desea más información haga clic en este enlace: El menú de la aplicación.

Esta opción se le permite crear facturas automáticas, también conocidas como facturas periódicas, ventas programadas, facturación recurrente, suscripciones y contratos, etc. Este módulo es ideal para empresas que facturan de forma periódica a sus clientes los mismos conceptos. Ejemplo: empresas que facturan mantenimiento mensual (cuotas fijas), servicios mensuales, servicios de

hosting (alojamiento web), etc.

La idea es crear el patrón de factura especificando todos los datos de una factura normal (cliente, conceptos,...) que se va a repetir en el tiempo.



Facturas automáticas



acturas automá	ticas » Crear				-	
Datos generales	Datos adicionales Documentos					
Código: 1900 Condiciones Sin IVA Pagado	001	Nombre fiscal: Nombre Comercial Dirección: CP y Ciudad: NIF:	Carlos Moren	2		0001
Periodicidad C Enero Febrero Marzo	Abril      Julio      Octubre     Mayo      Agosto      Noviembr     Junio      Septiembre      Diciembre	e Ma Fact Próx	urar el dia: ima factura:	1 → de ca 01/01/2020 ∨	da mes	
	nodificar 귾 Eliminar 🗸 Aceptar 🗙 Ca	ncelar				
Código	Descripción	Cantidad Pr	recio D	escuento IVA	Impo	orte
001	Consultoría mensual	1	50,0000 €	0 %	21 %	60,50 €
Descuento: [	Base Imponible         % IVA           50,00 €         21 %	IVA 10,50 €				TOTAL 60,50 €
					✓ Aceptar	× Cancelar

Editor de Facturas automáticas - Datos generales

En la parte superior de la imagen aparecen los siguientes campos:

Código: Aquí indicaremos un número único ya que esto permite al sistema distinguir entre dos facturas automáticas. ZFactura genera estos códigos, de forma automática, secuencialmente: 1, 2, 3,... por lo que usted no debe preocuparse por el valor este campo.

No confundir con el nº de factura.

Nombre, Dirección, CP (Código postal), Ciudad, NIF/CIF: En estos campos se mostrarán los datos referentes a la facturación, es decir, nombre o razón social, dirección de facturación, etc. Si hacemos clic en el botón lupa podemos obtener un listado de proveedores para filtrar y seleccionar. Si ya tenemos nuestros proveedores creados en la aplicación puede teclear directamente el nombre deseado para realizar una búsqueda rápida.

#### Condiciones de cada factura que se genere:

Sin IVA: Si el proveedor nos factura sin IVA. Con Retención IRPF: Si el proveedor está obligado a facturar con IRPF. Con RE: Si el proveedor está acogido al régimen de recargo de equivalencia. Pagado: Si la factura está pagada.

#### Periodicidad de cada factura:

Meses: Especificamos los meses en los que vamos a facturar al cliente, si son todos podemos hacer clic en botón asociado.

Facturar el día: Indicamos el día del mes en el que se va a emitir la factura. Próxima factura: Fecha de emisión de la próxima factura.

Importante: las facturas se generan al arrancar la aplicación.


#### Lista de conceptos / detalles de factura:

En esta rejilla de datos podremos insertar todos los productos y servicios que se vayan a incluir en la factura. Podemos especificar el código, descripción o nombre de producto, la cantidad, precio, descuento por producto y el tipo de IVA para cada línea de factura.

Lista de conceptos										
Código	Descripción	Cantidad	Precio	Descuento	IVA	Importe				
001	Consultoría mensual	1	50,0000 €	0 % 21 %		60,50 €				

Editor de Facturas automáticas - Datos generales - Lista de conceptos

Si hacemos clic en la casilla de código, se ofrecerá un botón lupa que nos permite acceder al listado de productos para filtrar y seleccionar el que deseemos incluir.

También podemos teclear el código y pulsar intro para realizar esta operación si conocemos el código de memoria.

Si no tenemos los productos codificados también podemos redactar libremente la descripción, precio,... es decir, no se obliga a tener todos los productos/servicios dados de alta en el sistema.

**Descuento**: Si nuestro cliente tiene un descuento asignado por cada factura.

**% IRPF**: Si marcamos la casilla Con retención IRPF se mostrará un campo de texto para introducir el porcentaje a aplicar.

Si hacemos clic en la pestaña de datos adicionales encontramos los siguientes campos:

acturas automá	aticas » Crear						
Datos generales	Datos adicionales	Documentos					
forma de pag	јо						
Modo:			$\sim$				
IBAN / BIC	:		~				
Observaciones	5:						_

Editor de Facturas automáticas - Datos adicionales



Forma de pago: Forma de pago de cada factura.

IBAN / Número de cuenta: Cuenta bancaria para realizar los pagos.

**Observaciones**: Este es un campo libre en el que podemos anotar cualquier incidencia de cada factura. Si el proveedor tiene observaciones en su ficha se copian en cada factura realizada.

También puede aparecer la pestaña **documentos**, este apartado se explica en la sección de gestión documental.



#### Países

Como en cualquier tipo de archivo de ZFactura la gestión (crear, modificar, eliminar, etc.) se realiza de una forma común.

Si desea más información haga clic en este enlace: <u>El menú de la aplicación</u>.

2 D 🔋	Paises - ZFactura 🗖									
Venta	s Compras	Utilidades In	formes <b>Sistema</b>	Extras	Ayuda					
Ϋ́́				>[]<	<		$\rightarrow$			
Configuración general	Facturas automáticas	Países Provinci	as Formas de pago	Compactar y la base de	/ reparar datos	Crear copia de seguridad	Restaurar copia de seguridad			
Administración		Archivos de sistem	a		Administ	rar la base de da	atos			~
💮 Paises 🗵										
ziclope Crear Modificar Buscar	Países Eliminar Busca	ar Refrescar Avis	ar Exportar							
Código No	ombre									
CY Chi	nre			-						
CZ Rer	pie pública Checa									
DE Ale	mania									
DJ Yib	uti									
DK Din	amarca									
DM Doi	minica									
DO Rep	Dominicana									
DZ Arg	elia									
EC Ecu	lador									
EG Est	pha									
FH Sát	pio nara occid									
ER Frit	rea									
ES Esc	aña									
			ZIC	LOPE INGENIE	RIA INFO	RMATICA, SL				

Países

Paises » M	odificar		_		×
Datos gener	ales				
Código:	DE				
Nombre:	Alemania				
				N / -	
		√ Ace	ptar	× Cance	elar

Editor de Países

En la parte superior de la imagen aparecen los siguientes campos:

**Código**: Aquí indicaremos un código único para cada país ya que esto permite al sistema distinguir entre dos países distintos. Por defecto se usa la nomenclatura de dos letras para codificar el país

Nombre: Nombre del país.



#### **Provincias**

Como en cualquier tipo de archivo de ZFactura la gestión (crear, modificar, eliminar, etc.) se realiza de una forma común.

Si desea más información haga clic en este enlace: <u>El menú de la aplicación</u>.

? 🛈 👷		Provi	Ā	-	×	
Ventas	Compras	Utilidades Informes <b>Siste</b>	<b>ma</b> Extras Ayuda			
Ϋ́́			>ि<			
Configuración general	Facturas automáticas	Países Provincias Formas de pago	Compactar y reparar la base de datos	Crear copia Restaurar copia de seguridad de seguridad		
Administración		Archivos de sistema	Administ	trar la base de datos		^
🕀 Provincias 🗵						
crear Modificar	Provinc Eliminar Busca	ias Ar Refrescar Avisar Exportar				
Buscar						
País	🖹 Código	Nombre				
España	29	Málaga				
España	3	Alicante				
España	30	Murcia				
España	31	Navarra				
España	32	Orense				
España	33	Asturias				
España	34	Palencia				
España	35	Las Palmas				
Espana	36	Pontevedra				
Espana	3/	Salamanca				
España	38	Sia.Cruz Tenerire				
España	29					
España	40	Segovia				
	10		ZICLOPE INGENIERIA INFO	RMATICA, SL		

Provincias

Provincias	» Modificar		-		×
Datos gener	ales				
País:	España		$\sim$		
Código:	30				
Nombre:	Murcia				
		V Ace	eptar	$\times$ Cano	elar

Editor de Provincias

En la parte superior de la imagen aparecen los siguientes campos:

País: Nombre del país.

**Código**: Aquí indicaremos el código de región o provincia para cada país. **Nombre**: Nombre de la provincia o región.



## Formas de pago

Como en cualquier tipo de archivo de ZFactura la gestión (crear, modificar, eliminar, etc.) se realiza de una forma común.

Si desea más información haga clic en este enlace: El menú de la aplicación.

? 🛈 👷	Formas de pago - ZFactura 🗖										×
Ventas	Compras	Utilidades	Informe	es Siste	<b>ma</b> Extra	s Ayuda					
Ϋ́́					>	<b>\</b>		$\rightarrow$			
Configuración general	Facturas automáticas	Países P	rovincias	Formas de pago	Compac la base	ar y reparar de datos	Crear copia de seguridad	Restaurar copia de seguridad			
Administración		Archivos de s	sistema			Adminis	trar la base de da	atos			^
Formas de pago	X										
ziclone	F	1									
		de pago	CC								
Crear Modificar	Eliminar Copia	ar Buscar	Refrescar	Avisar Exp	ortar						
Buscar											
Código M	Nombre										
01 Co	ontado										
02 TI	ransferencia										
03 G	iro a 30 días										
04 G	iro a 30/60 dias iro a 30/60/90 días										
05 0	10 a 30/00/90 dias										
					ZICLOPE ING	NIERIA INFO	RMATICA, SL				

Formas de pago

Formas de	Formas de pago » Modificar									
Datos gene	erales									
Código:	01									
Nombre:	Contado									
	✓ Aceptar X Cancelar	•								

Editor de Formas de pago

En la parte superior de la imagen aparecen los siguientes campos:

**Código**: Aquí indicaremos un código único ya que esto permite al sistema distinguir entre dos formas de pago distintas.

ZFactura genera estos códigos, de forma automática, secuencialmente: 1, 2, 3,... por lo que usted no debe preocuparse por el valor este campo.

Nombre: Un nombre o descripción de la forma de pago.



## Compactar y reparar base de datos

La opción "**Compactar y reparar base de datos**" optimiza y repara todos los archivos de la base de datos.

Puede resultar útil realizar esta acción cada cierto tiempo para comprimir la base de datos y reparar índices corruptos.



## Crear copia de seguridad

Realice cada "cierto tiempo" una copia de seguridad de sus datos mediante el botón "Crear copia de seguridad".

La idea es realizar la copia en un **dispositivo externo a nuestro PC**, es decir, Memoria USB, disco externo, CD, DVD,...

Así no perderemos la información en caso de fallo grave en nuestro equipo. Podremos crear todas las copias que deseemos ejecutando este comando. Se recomienda poner la fecha del día como nombre de la copia.



# Restaurar copia de seguridad

En caso de pérdida de datos, formateo de su PC, etc. la opción "**Restaurar copia de seguridad**" le permite establecer una copia que haya hecho anteriormente.



# **Extras**

? ① ?	Ā	-	×
Ventas Compras Utilidades Informes Sistema <b>Extras</b> Ayuda			
Calculadora Calendario Explorador Bloc de Enviar un correo de internet notas electrónico			
Utilidades			^



## Calculadora

## Dispone de una **calculadora**.



Calculadora



## Calendario

Dispone de un **calendario tradicional**.

🗰 Calendario		:	×
<ul> <li>septiembre de 2019</li> <li>L M X J V S D</li> <li>26 27 28 29 30 31 1</li> <li>2 3 4 5 6 7 8</li> <li>9 10 11 12 13 14 15</li> <li>16 17 18 19 20 21 22</li> <li>23 24 25 26 27 28 29</li> <li>40 30</li> </ul>	Octubre         de         2019           L         M         X         J         V         S         D           40         1         2         3         4         5         6           41         7         8         9         10         11         12         13           42         14         15         16         17         18         19         20           43         21         22         23         24         25         26         27           44         28         29         30         31         31         33	noviembre de 2019         L       M       X       J       V       S       D         44       1       2       3         45       4       5       6       7       8       9       10         46       11       12       13       14       15       16       17         47       18       19       20       21       22       23       24         48       25       26       27       28       29       30	
diciembre de 2019         L       M       X       J       V       S       D         48       1       49       2       3       4       5       6       7       8         49       2       3       4       5       6       7       8         50       9       10       11       12       13       14       15         51       16       17       18       19       20       21       22         52       23       24       25       26       27       28       29         1       30       31	enero de 2020         L       M       X       J       V       S       D         1       1       2       3       4       5         2       6       7       8       9       10       11       12         3       13       14       15       16       17       18       19         4       20       21       22       23       24       25       26         5       27       28       29       30       31	febrero de 2020         L       M       X       J       V       S       D         5       1       2         6       3       4       5       6       7       8       9         7       10       11       12       13       14       15       16         8       17       18       19       20       21       22       23         9       24       25       26       27       28       29	
marzo de 2020         L       M       X       J       V       S       D         9       -       -       1       1       1       1       1       1       1         10       2       3       4       5       6       7       8         11       9       10       11       12       13       14       15         12       16       17       18       19       20       21       22         13       23       24       25       26       27       28       29         14       30       31	abril de 2020       L     M     X     J     V     S     D       14     1     2     3     4     5       15     6     7     8     9     10     11     12       16     13     14     15     16     17     18     19       17     20     21     22     23     24     25     26       18     27     28     29     30	mayo de 2020         L       M       X       J       V       S       D         18       -       1       2       3         19       4       5       6       7       8       9       10         20       11       12       13       14       15       16       17         21       18       19       20       21       22       23       24         22       25       26       27       28       29       30       31         23       1       2       3       4       5       6       7	

Calendario



# **Explorador de internet**

#### Dispone de un explorador de internet.



Explorador de internet



## **Bloc de notas**

Dispone de un bloc de notas de uso general.

**Importante:** Si tiene notas en el bloc se mostrarán al arrancar la aplicación a modo recordatorio.



Bloc de notas de uso general



### Enviar correo electrónico

Para enviar un email, ya sea a través de Outlook o desde el propio programa.



# Ayuda

? ()	8				ZFac	tura		T	-	×
	Ventas Com	pras Utilio	dades li	nformes	Sistema	Extras	Ayuda			
?	$\bigcirc$		(j)	$\mathcal{R}$						
Ayuda (F1)	Buzón de sugerencias	Soporte remoto	Acerca de	Comprar ZFactura						
Ayuda	Soporte t	écnico	ZF	actura						^



# Ayuda

Este comando invoca a este fichero de ayuda.



# **Buzón de sugerencias**

Use esta acción para notificar acerca de errores que encuentre en la aplicación, así como para enviar sugerencias para mejorar este software.

No olvide indicar el nombre del software que está usando y la versión del mismo.



## Soporte remoto

Si tiene problemas con la aplicación puede usar este comando donde recibirá indicaciones para contactar con nosotros. Tenga en cuenta el horario de atención al cliente publicado en nuestra web:

https://www.ziclope.net



#### Acerca de

En esta pantalla puede comprobar la información acerca del software que está usando. También muestra los datos de registro si usted ha comprado ya la aplicación.



## **Comprar ZFactura**

Se trata de un acceso directo a nuestra web para proceder a la compra de ZFactura.

https://www.ziclope.net/programas-de-facturacion/#comprar